

一、個人資料

姓名:陳靜宜

性別:女

職務:助理教授

電子郵件: jy.chen@nutc.edu.tw

聯絡電話:04-22196030



二、學歷

國立政治大學金融學系(博士)

國立高雄科技大學(原高雄第一科技大學)風險管理與保險系(碩士)

三、工作經歷

國立高雄科技大學國際企業系兼任助理教授

文藻外語大學教師多元升等計畫 博士後研究員

國立嘉義大學財務金融學系兼任助理教授

穎川都國際資產管理顧問有限公司行銷部專案經理

長榮大學財務金融學系助理教授

台積太陽能股份有限公司財務會計部主任管理師

立創生醫科技股份有限公司成功大學前瞻醫療器材科技中心財務管理部專案研究員

四、研究專長

不動產評價、空間計量、財富管理、風險控管、大數據分析、消費者行為、數位金融行銷

五、專業證照

證券高級業務員

金融市場常識與職業道德測驗成績合格

銀行內部控制基本測驗合格

烘焙食品-麵包(丙級)

六、產學合作

1. 安得利鯊魚軟骨粉-品牌視覺規劃設計案(2018/5/1~2018/9/30)，安得利食品股份有限公司，共同主持人。
2. 評估不動產市場熱度之研究：模型建構與巨量資料分析(2017/10/1~2018/1/31)，穎川都國際資產管理顧問有限公司，計畫主持人。
3. 鯊魚軟骨粉市場調查暨網路行銷計畫(2017/10/1~2018/1/31)，安得利食品股份有限公司，共同主持人。
4. 以關係績效角度探討長期照護機構照護員長相與工作表現之關聯性(2017/10/1~2018/1/31)，聖威國際企業有限公司，共同主持人。
5. 國際觀光度假區發展策略規劃投資計畫審查制度委託專業服務案(2010/5~2011/4)，交通部觀光局，計畫研究助理。
6. 屏東縣地政士公會顧問(2017~)
7. 幾荷美學基地之年度營運財務顧問(2016~)

七、期刊論文

1. Yin, M. N., Cheng, Z. H. and **Chen, J. Y.** (2019). A Study of Green Product and Product Evaluation: Influence of Organization Type. *Marketing Review*. (under review)
2. **Chen, J.Y.**, Lin, Y.C., Chen, P.Y. Tsai, T. L. and Cheng, Z. H. (2019). Examining the Effect of Website Quality on Perceived Risk in an Online Auction: Moderating Influences of Involvement. *Marketing Review*. (accept, **first author**)
3. Liao, S. L. and **Chen, J. Y.** (2013). Spatial and Temporal Effects of High-Speed Rail on House Prices— A Case of Kaohsiung City. *Journal of Housing Studies*, 22(1), 25-54. (TSSCI)
4. **Chen, J. Y.** and Liao, S. L. (2011). Dynamic Conditional Correlation analysis in International Real Estate Securities Markets. *Taiwan Banking & Finance Quarterly*, 12(3), 69-94, 台灣金融研訓院。(first author & correspondence)

八、研討會論文

1. **Chen, J. Y.** (2018), “Does Social Skill Matter? Examining the Relationship between Political Skill and Client’s Attitude in Real Estate Industry,” 2018 聯合年會暨論文研討會。(under review, **first author & correspondence**)
2. Yin, M. N., Cheng, Z. H. and **Chen, J. Y.** (2018), “A Study of Green Product and Product Evaluation: Influence of Organization Type,” 永續與消費特刊研討會暨臺灣行銷研究學會年會。
3. **Chen, J. Y.**, Lin, Y. C., Chen, P. Y., Tung-Lin Tsai, T. L., and Cheng, Z. H. (2018), “Examining the Effect of Website Quality Perceived Risk in an Online Auction: Moderating Influences of Involvement,” Asia-Pacific Conference on Management and Business (APCMB), Japan: Fukuoka. (**first author**)
4. Lee, Y. K., Chang, C. T., Lin, Y., Cheng, Z. H. and **Chen, J. Y.** (2018), “Problematic Smartphone Usage Is Like Catching a Cold: The Contagion Effects of Problematic Smartphone Behaviors,” Asia-Pacific Conference on Management and Business (APCMB), Japan: Fukuoka.
5. Huang, M. H., Cheng, Z. H., **Chen, J. Y.**, and Su, H. H. (2017), “How does Salespeople’s Customer Orientation Influence Customer Satisfaction and Customer-Company Identification: The Differential Effects of Relational and Functional Customer Orientation,” Sixteenth Asia-Pacific Conference on Global Business, Economics, Finance and Social Science, Taipei.
6. 孫惠民、黃偉堯、洪來發、林家樑、蔡忠林、李承傑、**陳靜宜**、鄭兆宏 (2017), 「大學經濟弱勢學生與就學扶助措施之研究」, 校務研究連結校務發展與績效責任研討會, ISBN: 9789860545302。 (**correspondence**, **the outstanding paper award**)
7. **Chen, J. Y.** and Cheng, T. H. (2016), “Development of Photovoltaic Industry and Related Land Plan in Taiwan,” 2016 Conference on Land Management and Development. (**first author & correspondence**)
8. **Chen, J. Y.** and Liao, S. L. (2013), “Spatio-Temporal Valuation of Real Estate Using Geostatistical Technique- A Case Study in Taichung City,” 臺灣經濟計量學會年會。 (**first author & correspondence**)
9. Liao, S. L. and **Chen, J. Y.** (2012), “Spatial and Temporal Effects of High-Speed Rail on House Prices- A Case of Kaohsiung City,” 住宅學會年會暨論文研討會。 (**correspondence**, **the outstanding paper award**)
10. Liao, S. L. and **Chen, J. Y.** (2011), “Application of Spline Regression Model in Estimating Hedonic Price Models: Empirical Evidence with Taiwan Data,” 臺灣經濟計量學會年會暨兩岸經濟計量學術研討會。 (**correspondence**)
11. **Chen, J. Y.** and Liao, S. L. (2011), “Dynamic Conditional Correlation analysis in International Real Estate Securities Markets,” 兩岸金融暨國立政治大學金融學系第二屆金融發展學術研討會。 (**first author & correspondence**, **the outstanding paper award**)

九、榮譽事蹟

1. 2017 校務研究連結校務發展與績效責任研討會-**優秀論文獎**
2. 2015 第五屆大專財富管理競賽-**佳作**
3. 2012 住宅學會年會暨論文研討會-**研討會傑出論文獎**
4. 2011 兩岸金融暨國立政治大學金融學系第二屆金融發展學術研討會-**研討會最佳論文**
5. 2008 中華民國斐陶斐榮譽學會榮譽會員
6. 2007 財團法人吳家錄保險文化教育基金會獎學金